



La Junta mantiene que financiará a las universidades regionales

ICAL
VALLADOLID

El presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, aseguró ayer estar "sorprendido" por las quejas públicas realizadas por los rectores de las universidades de Valladolid y de León sobre los recortes en el presupuesto que reciben de la Administración autonómica porque, recalcó, que se ha mantenido su aportación para "los contratos programa, que son los que financian el capítulo 1, que es el que garantiza su normal funcionamiento".

A este respecto, Herrera recordó que durante la inauguración del curso académico universitario se comprometió a mantener esa financiación y que así se va a hacer. De hecho, indicó que el Consejo de Gobierno de ayer aprobó abonar las partidas de los contratos programa para las cuatro universidades públicas de la Comunidad correspondientes al primer trimestre y que el resto se incluirá en los Presupuestos de la Junta cuando se elaboren. ■